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「職場訪問例会」  職業奉仕・経営研究担当

 於 ①インタフェース工場②やまだ屋工場

本日の例会

お知らせ

幹事報告

本日のプログラム

次回例会（5月19日）

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2025年5月12日（第2954回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

５月は「青少年奉仕月間」です
５月ロータリーレート142円

○第２回経営研究会

 と   き 5月12日（月）18:30～

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

 ○野球観戦

 と   き 5月15日（木）17：30～（試合18:00～）

 ところ Mazda Zoom-Zoomｽﾀｼﾞｱﾑ広島

 ★PHRC合同記念植樹付近の清掃活動

 と   き 5月18日（日）10：30～13：00（昼食含）

 ところ ひろしま美術館北側緑地帯

 ○職場訪問例会

 と   き 5月19日（月）例会終了後

 ところ ①ｲﾝﾀﾌｪｰｽ工場②やまだ屋工場

 ★本・次年度合同クラブアッセンブリー

 と   き 5月19日（月）18：30～

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 ★第2710地区ローターアクト奉仕デー

 と   き 5月31日（土）11：30～

 ところ Mazda Zoom-Zoomｽﾀｼﾞｱﾑ広島

★はメークアップ対象事業です

今 後 の 予 定

「新入会員卓話」     佐々木 光会員

－故 長崎清正氏に黙祷－
12:30  点 鐘
                 国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣

              来客紹介                           （親睦委員会）
5月誕生月会員お祝い「バｰスデｰソング」
会食 

12:45  会長時間                           （田上会長）
                 幹事報告                           （鹿瀬幹事）

委員会報告
・出席報告                        （出席担当）
・その他
同好会報告
Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00  プログラム
13:30 点 鐘

○ポールハリスフェロー認証 林 潤子会員

当クラブ 長崎 清正（ながさき きよまさ）会員

（株式会社 スパーク 会長）が ４月２２日（火）

にご逝去されましたので 謹んでお知らせいたし

ます（享年８９歳）

                   ロータリー歴

１９７７（昭和５２）年１２月 入会

２００１-０２年度 副会長

２００５-０６年度 会長

ベネファクター

マルチプル ポール・ハリス・フェロー＋２

ポール・ハリス・フェロー

米山功労者

米山功労法人 （株）スパーク

入会式 紙屋真一会員 （株）ヤナセ
紹介者：田上克彦会員、山下 泉会員

○５月ロータリーレートについて

○例会終了後、理事役員会開催

○本日18:30より第２回経営研究会開催

○5月19日本・次年度合同ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ開催

お悔やみ申し上げます
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前回 2 0 2 5年 4月 2 1日例会

「 新入会員卓話 」 大本一城会員

昨年３月に入会させて頂きました大本でございます。

今日は「僕の履歴書」と題しましてお話をさせていただきます。

日経新聞「私の履歴書」より軽い話ですので気軽にお聞きください。

１９６４年（昭和３９年）１月２５日生まれの６１歳です。

私立広野幼稚園 宇治市立西大久保小学校 宇治市立南宇治

中学校で小中学校ではいずれも生徒会副会長でした。高校は京都

府立城南高等学校 大学は福井大学工学部建設工学科へと進み

ました。中学は陸上部、高校・大学はスキー部でした。

僕の趣味は「鉄道」「１００名城巡り」「ゴルフ」「スキー」 「お酒」です

「鉄道」
中高生の頃は撮り鉄・乗り鉄で使用済の切符や電車の写真が

実家の屋根裏に何千枚とあります。時刻表は年に４回ほど購入し乗った電車を赤鉛筆で線を引いていま

した。また時刻表で最短ルートや乗り継ぎの時間を工夫し見て旅行気分を味わっていました。最近は乗り

鉄とＮゲージを見て楽しんでいます。

「お城巡り」①
昨年、還暦を迎え名前の一城に「城」があることから１００名城巡りを開始しました。電車にも巡り合え

ますので一石二鳥です。一番目は広島城と白島線の電車です。５０年前に京都の市電に乗っていたので
非常に懐かしいです。広島電鉄にはこの電車が１５両あるそうです。ただ新しい広島駅の２階に上がるス
ロープを登れないために２両くらい廃車になるそうです。

「お城巡り」②
岩国城とＪＲレッドウィングです。鳥取城跡と京都～鳥取間の特急「スーパーはくと」です。今年、妻と

電車で鳥取にカニを食べにいきました。

1964.01.25

61歳

大
本   

一
城
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「お城巡り」③

高知城と岡山～高知間の特急

「南風」です。岡山～高知間は３

時間でここでも飲み鉄です。イオン

高知は弊社施工でまだ働き方改革

なんてない時代で８カ月弱の工期

で現場が全休になったのは１日だ

けで思い出深い場所です。２５年

ぶりに訪れ思い出深い旅になりま

した。

城巡りは１年で４か所なので先の長い趣味になりそうで結構お金もかかりますが元気に生活し完走したいです。

前回 2 0 2 5年 4月 2 1日例会

「 新入会員卓話 」 大本一城会員

「ゴルフ」

年間５０～５５ラウンドで３～４年前まではアベレージ９３くらいでした

が６０歳の声を聞くころから９７くらいまで落ちてきました。

１００オーバーがたびたび出るので少し落ち込んでいますが東南

ロータリークラブのゴルフ同好会に積極的に参加し、レベル維持に頑

張ります。よろしくお願いいたします。飛ばない病も発症しています。

「スキー」

中学３年の春休みに朝日新聞のスキー教室に参加し最終日に初心

者の大会がありそこで優勝したのがきっかけで当時スキーセンスがある

のかなと思いたまたま高校にスキー部があったので入部することにしま

した。大学にもスキー部があったのでスキー部に入部しました。写真は

大学３年のインカレでの写真です。インカレといっても４部校でしたので

上には山ほどうまい選手がいました。

「お酒」

お酒を飲んだ時、皆様にも使える情報です。新幹線は乗り

過ごしても当日または次の日の始発であれば自由席を無料

で乗車できます。是非利用してください。

健康診断の前日は禁酒していますが３６４日かかさず飲ん

でいます。社内ではいつもと同じ状態で健康診断を受けない

と正常な数値が出ないと言われていますが変なこだわりで

１日は飲んでいません。ただすぐに寝れず羊が１，０００匹

以上登場します。血圧は少し高いですが昨年よりｒ－ＧＴＰが

基準値に入り絶好調状態です。

「会社経歴」

１９８６年に鴻池組に入社しました。９０年に１級建築施工管理技士、９８年に１級建築士の資格を取

得しました。名古屋では１６現場の施工に携わり大阪本店に転勤し２００１年には初所長となりました。そ

の後大阪本店、本社での内勤を経験し東京で数現場の現場所長として勤務しました。

大学時代は新潟県の妙高高原のホテルで居候をしながらスキーに明け暮れており学校もあるので

１２月末からＧＷまでで年間滑走日数は６０日くらいでした。

３６４日

欠かさず

飲酒

3/10



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

最後の現場所長は東京本店でのヤナセ本社新築工事です。東南ロータークラブに在籍されていた

横山さん、本日ご出席の紙屋さんが現在勤務されている建物です。何か縁を感じます。その後２０１５年

から４年間広島支店、その後名古屋支店、東京本店と転勤し昨年１月に広島に戻ってきました。単身赴

任は１５年になります。

「家族」

家族は写真左から妻久美子・教員です。

その右が長女千滉・教員で抱いているのは孫です。

その右は長男の彬登・個人事業をしています。僕の隣は長女の

夫です。

１９８８年６月１２日に結婚しました。結婚して３７年になります。

「鴻池組について会社概要」

私の働いている鴻池組は創業明治４年で１５４年になります。本社は大阪市中央区北久宝寺町にあ

ります。資本金は５３億５千万です。

拠点と従業員数：国内主要８拠点北海道、仙

台、東京、名古屋、大阪、広島、松江、博多と海外

６拠点モンゴル、ハノイ、タイ、ケニア、ホーチミン、

ミャンマーで１９３２名の社員がいます。

受注高は建築２，０００億弱、土木９００億くらい

の会社です。広島では建築１３０億、土木４０億で

広島、岡山、山口が担当エリアです。

前回 2 0 2 5年 4月 2 1日例会

「 新入会員卓話 」 大本一城会員
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積水ハウスグループ主な施工実績として、広

島ではノートルダム広島や基町高校、山口では

維新陸上競技場、広島市北部を襲った土石流の

広島市災害廃棄物処理業務も弊社が担当しまた。

本日は卓話をご清聴いただきありがとうござい

ました。今後ともロータリアンとして成長できるよう

皆様のご指導をよろしくお願いいたします。

みなさま、はじめまして、陳慶桐（ちん けいどう）と申します。今年で２５歳になり

ます。中国の湖南省出身で、現在は広島大学大学院人間社会科学研究科に所属

しております。以前は日本語教育を専攻しておりましたが、現在は日本近代文学、

とくに堀辰雄という作家の文学を分析・研究しております。

少し変わった特技かもしれませんが、タロットカード占いが得意です。

趣味は筋トレやスキンケア、ランニング、読書など、さまざまなことに興味を持っ

ており、辛いものと果物が好きです。また、語学にも関心があり、中国語はもちろん

日本語にもある程度自信があります。日常会話程度の英語も話せますし、今は

韓国語も勉強中です。

小学生のころから日本のアニメを観るうちに、日本語の発音の美しさに魅了され、日本の生活や文化

に興味を持つようになりました。そこで、中国の大学では日本語を専攻し、本格的に学び始めました。外

国の方々とコミュニケーションを取ることが好きで、異なる文化や習慣にはそれぞれ独自の魅力と価値が

あると感じています。これからも皆さまとお話ししながら、共に学び合えることを心から楽しみにしておりま

す。そして、将来の目標としては、「誰かの支えになれる存在」になることです。自分自身、多くの困難を経

験する中で、周囲の温かい励ましや支えに助けられてきました。今度は私が、誰かにとっての励ましや力

になれるような人間になりたいと思っています。

このたび米山奨学生として選んでいただき、今後は広島東南

ロータリークラブの皆さまにお世話になりますこと、心より感謝申し

上げます。この貴重なご縁を大切にし、中国と日本の架け橋となれ

るよう、これからも努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

ご清聴を誠にありがとうございました。

前回 2 0 2 5年 4月 2 1日例会

「 新入会員卓話 」 大本一城会員

前回 2 0 2 5年 4月 2 1日例会

2 0 2 5学年度ロータ リー米山記念奨学生 陳慶桐さんのご紹介
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2 0 2 5年 4月 2 7日 地区研修・協議会

報告：次年度幹事 守下康弘

２０２５年４月２７日（日）広島国際会議場にて１３時より国際ロータリー第２７１０地区２０２５－２６

年度地区研修・協議会が開催されました。当クラブからは久保会長エレクトをはじめとして岡本、森原、

上田、渡邉、角田次年度理事、田中康平、菅、林亮介、大井、宮内次年度リーダー、次年度幹事守下

の計１２名で参加いたしました。

合同本会議第１部では土肥ガバナーエレクトの点鐘、国歌斉唱、ロータリーソング『奉仕の理想』合

唱で始まりました。

土肥ガバナーエレクトより『次年度ＲＩテーマと地区運営方針』についてご説明がありました。 ２０２５

－２６年度国際ロータリー会長 マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏はメッセージとして 『よ

いことのために手を取り合おう』（ＵＮＩＴＥ ＦＯＲ ＧＯＯＤ）を掲げられました。

このテーマのもと『人種・ジェンダー・性別・思想・経済的背景の異なる人々を結び付け、世界でよい

ことをするという共通の目的で私たちを一つにします。すなわち、世界中に友人を作り、楽しむことを忘

れないで下さい。』と述べられています。

土肥ガバナーエレクトから地区運営方針として『Ｅｎｊoｙ Rotary～思いやりと奉仕の心で～』と信条を

発表されました。

その後 各部門分科会において地区の方針説明、質疑応答、事例発表等活発に行われました。分

科会終了後再び本会議場へ移動し、合同本会議第二部が開催され、１０月１７日（金）～１９日（日）の

地区大会In東広島の説明があり、杉川次年度地区ラーニングファシリテーターのまとめの総評があり、

土肥ガバナーエレクトの謝辞をもって無事 研修・協議会が終了しました。

終了後は ホテルグランヴィア広島に移動し、多くの協議会出席者が参加した懇親会が盛大に開

催されました。他クラブとの交流・親睦も図ることが出来、協議会・懇親会を通じ 次年度のクラブ運営

に大変有意義な１日となりました。
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2 0 2 5年 4月 2 5～ 2 6日 仙台市新緑祭 緑化功労者表彰式

報告：国際奉仕・姉妹クラブ担当リーダー 守下康弘

４月２５日（金）～２６日（土）田上会長、要田被爆樹木特別委員会委員長、国際奉仕・姉妹クラブ担

当リーダー守下３名で仙台へ行って参りました。仙台市より令和７年度緑化功労者の表彰を受け、式典

への出席をしました。

新緑祭ホームページ
表彰式の様子がみられます

仙台南ロータリークラブの半澤会長、菊地幹事、小松さん、

鈴木会長エレクト、中澤次年度奉仕委員長、石井さん、星さん

と今後の姉妹クラブの交流について話し合い、交流を深めまし

た。

式典は２６日（土） １０時～青葉山公園 仙臺緑彩館 『交流

体験ホール』で行われ、晴天に恵まれ草花の緑が鮮やかでし

た。

郡仙台市長より表彰状を頂き、２０２２年４月に荒浜小学校

前での植樹や２０２３年１０月の植樹等今までの経緯を要田委

員長から説明を行い、広島からの被爆樹木の苗木を植樹して

仙台の復興の一助となることをお話しされました。

仙台市は「杜の都」と言われていますが、この緑豊かなまち

の姿の原点は、今から約４００年前までさかのぼります。

仙台藩祖伊達政宗公が屋敷内に果樹や建築用材となる木

を植えるように勧めてできた 屋敷林、お寺や神社の林、広瀬川

や青葉山の緑が一体となって、まち全体が緑に包まれていたと

言われます。第二次世界大戦時の仙台空襲で、まちの緑は焼

けてなくなってしまいますが、その後の復興により「杜の都」を

代表する緑は、青葉通や定禅寺通などの街路樹、青葉山公園

や西公園などに代わってきました。仙台市が推進する「百年の
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の杜づくり」とは、伝統ある「杜の都」の風土を生かし、市民・市民活動 団体・事業者・行政が協働して、

百年という時を味方に、地球環境時代にふさわしい 「みどりと共生する都市」を創造し、未来へ継承して

いく取組みです。 仙台市は、東部地域の緑の再生と緑豊かでより質の高い「杜の都」を 目指し、百年の

杜づくり推進事業を展開しています。その事業の一環として『新緑祭』も平成元年より続いています。

今回は 『公園施設寄付者』として表彰されました。今後も被爆樹木の苗木の寄付を通じて仙台以外

でも平和や復興について広めていければと思います。また、仙台南ロータリークラブとの相互交流につ

いても継続していければと思います。

2 0 2 5年 4月 2 7日
ロータ リー 1 2 0周年記念事業 「毛利輝元像建立プロジ ェ ク ト 」 完成除幕式

2 0 2 5年 4月 2 5～ 2 6日 仙台市新緑祭 緑化功労者表彰式
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THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

〇田野原浩：短い間でしたがお世話になりました。（１０口）

〇尾立道泰：①角田会員から「佐々木リョウコンサート」のチケットを頂き、

昨日観覧して来ました。素晴らしい歌声とトークに感動しています。角田

会員ありがとうございました。②少しご報告が遅くなりましたが・・・国立呉

高等工業専門学校（通称：呉高専）の非常勤講師を首にならずに、今年度

も拝命することになりました。専攻科２年の「プロジェクト・マネジメント」の

講義を９０分３コマ担当します。昨年はフジタの田中康平会員に技術資料

のご提供を頂きました。講義中に微妙に企業ＰＲをしますので、建築関係

の会員様は技術資料のご提供をお願いします。③栃木県足利市に住み、

群馬県太田市の建設会社に勤めている息子が会社の先輩の勧めで、

RID2550地区足利東ローターアクトクラブ（足利東ＲＡＣ）に入会したとの

ことです。買いかぶりすぎかもしれませんが、親の背中を子は見ているの

だなと思うところです。（３口）

〇濱本聖次：おかげさまで、明日４月２２日で会社創立１００周年を迎えることが出来ました。東南ロータ

リーさんとはロータリー創立間もない頃より長い間大変お世話になっております。この先も、次の１００年を

目指して社会貢献していきますので、今後共宜しくお願い致します。（２口）

ニコニコ箱・ペコペコ箱4月21日 累計1,073,000円(本例会15,000円）

退会のご挨拶
田野原 浩会員（4月30日付）

平成２２年に、故中谷一彌会員と故児玉治会員のお導きにより、伝統ある広島東

南ロータリークラブに入会させて頂きました。以来１５年間楽しい思い出ばかりの

ロータリー活動を行って参りましたが、この度、４月末日をもって退会させて頂くこと

になりました。昨年来より診療と共に、その他の仕事も増えつつ、今年から院内の体

勢も変わった事により、例会出席が難しくなってまいりました。本業である診療が私

にとっては最も大切なことであり、誠に残念ではございますが退会を決断させていた

だきました。田上会長はじめ会員の皆様方には多大なるご厚情を頂き、誠に有り難

うございました。改めて御礼申し上げます。

尚、私は転勤も無く、そのまま広島で身体の続く限り診療を続けて参りますので、

何かお困りの事があれば遠慮無くご連絡下さい。

最後になりましたが、皆様方のご繁栄とご健勝を心からお祈り申し上げます。

退会のお知らせ（4/30付）

河野宏明会員

2 0 2 5年 4月 2 7日
ロータ リー 1 2 0周年記念事業 「毛利輝元像建立プロジ ェ ク ト 」 完成除幕式

9/10



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

今月の会員記念日（ 2 0 2 5 年 5 月）

古本由美   1日

佐柳和憲      3日

岩井正喬     11日

蔦尾健太郎   11日

柄 博治 20日

平岡誠治 24日

神辺眞之 27日

安永竜弥 27日

米川 晃  2日

戸邊宏二 3日

吉田範子  3日

行武治子 7日

大井克元  9日

三宅正光 21日

田上克彦 27日

越智直紀 越智恵子  9日

安永竜弥 安永裕美 12日

沖宗正明 沖宗順子 14日

赤川浩二 赤川香那子 14日

上田康博 上田美智代 24日

田中康平 田中 歩 27日

井原倫子 井原凡雄 27日

佐柳和憲 佐柳佐和子 28日

沖土居恵 沖土居信幸 29日

伊藤正樹 H10年

行武治子 H11年

赤川浩二 H28年

渡邉直樹 H28年

林 亮介 (株)宮島

林 潤子 林酒造（株）

平岡誠治  （株）たきのぼり不動産

岩井正喬  （株）デコラム

板本敏行 県立広島病院

森脇邦友 三光電業（株）

大濱紘三 (株)自治体病院共済会

佐野庸子 (社福)若竹福祉会若竹保育園

佐柳和憲 穴吹興産（株）

会員誕生日 パー トナー誕生日

創業月 結婚記念日

入会月

神辺眞之 H15年

守下康弘 H25年

板本敏行  R3年

5月19日例会メニュー≪和食弁当 ≫
一、若鳥山椒焼き バイ貝煮 出汁巻

コロッケ
一、蛸甘煮 小芋・南瓜煮 蛇の目人参煮

スナック豌豆 楓麩煮
一、平政 本鮪

一、水菜の信田煮 お豆腐 蟹身
一、オレンジ パイン キウイ

留椀 食事 香の物

○2025年3月24日例会
 会員総数 ９１名
 出席免除者 ６名

 （内出席３名）
 出席率対象会員８８名
 そのうち 出席５２名
 欠席３６名
 メークアップ ３６名
 出席率 １００％

○2025年4月14日例会
 会員総数 ８６名
 出席 ６２名
 欠席 ２４名
 ゲスト ３名
 ビジター ０名

例会出席報告

 5/13（火）   広島安芸RC （グランヴィア）

 5/20（火）   広島安芸RC （グランヴィア）

 5/22（木）   広島安佐RC （リーガ）

 5/26（月）   広島廿日市RC （サンプラザ）

 5/28（水）   広島陵北（リーガ）

5/29（木）   広島安佐ＲＣ（リーガ）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12:00～12:30)
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